敬老会(9月)

納涼夏祭り(8月)

香我美町民運動会(10月)

まちづくり 自治会活動を 紹介します

No8



会長 安岡 喜久一 さん

徳王子地区まちづくり協議会

徳王子地区まちづくり協議会は、「明るく活 気に満ちた住みよいまちづくりを目指すため の取り組みをしています。

地区民の意見を取り入れながら各種事業 を行っていますが、その中でも最大の事業が 納涼夏祭り(8月第3土曜)です。合併により廃 止された香我美町納涼祭を寂しく思った小

学校の保護者の皆さんからの提案を受け、小規模でも身近な地 元住民手づくりの祭りとして誕生し、本年で8回目を迎え地域に定 着してきました。これも地区の皆さんが地域を良くしたい、活性化させ たいとの声を形にしたもので、地区住民のご理解とご協力がなければ 続けられないものと感謝しています。9月の地区敬老会では、香我美ち んどんクラブ、地元フラメンコサークルや保・幼稚園児による歌と踊りの アトラクションがあり、世代を超えた交流を楽しんでいます。

また、秋の町民運動会では老若男女が集い、各種競技に一喜 憂。運動会を締めくくる年齢別リレーでは人集めに苦労した事やイベン ト準備の苦労も忘れ、全員が一つになり手をたたいたり大声援を送る などして大変盛り上がります。そして最大の楽しみが夜の慰労会。飲んで食べて 大いに語って来年の活躍を期して散会します。

他にもたくさんの行事はありますが、どの行事も地域の方とのつながりを大事 にしてきたもので、苦労もあるけど最後にはやはり来年もみんなと一緒にやろうと 思えることが、生きがいであり、協議会ならではだと感じています。地域のことをみ んなで考え、知恵を出し合い、この徳王子地区が、香我美町が、香南市が、高知 家が、と広がりを見せながら活性化できるよう努力していこうと思っています。

徳王子地区は、人口約1,107人

(431世帯)の地域です。

協議会設立は平成14年。

女性部代表 健康を守る会 保幼小中PTA 高齢者代表 消防団 学識経験者 他

★地区担当職員(9人)

お問い合わせ 地域支援課 **257-8503**

協議会の構成 -

役員(15人) 自治会(5自治会)

業への可能



会長さんや の

目治会懇談会

・2(火)夜須町まちづく 24(水) 夜須町まちづ (金)遠山 $\widehat{\Box}$ 野市 協議会準 目治会説明会 協議会準 町平井地 3東石屋地区 4準備会 地·馬袋南 会 会

月の動き 開催し

※来月号は赤岡町の一本松・高見・横町4区地区まちづくり自治会を紹介します

Hot News **Vow**

烏喰いの行事 本足のカラスは勝利へ導く使いの鳥

5月20日(水)香我美町徳王子の若一王子宮で、香我美町ス ポーツ少年団サッカー部員ら約20人が、「烏喰いの行事」を学習し ました。「烏喰い」は3本足のカラス「八咫烏」に、本殿の軒先に供え

た餅を食べて頂く行事で、700年あまり続いています。 また、「八咫烏」は日本サッカー協会のシンボルマークとなってい ます。部員たちはその経緯を学び、日本代表の女子ワールドカップ での活躍を願って、「八咫烏の碑」に向かい部員の中村麻鈴さんが 応援メッセージを送りました。



▲みんなでエール「がんばれニッポン!」

▲長平にならって、縄でアホウドリを捕まえます

長平アドベンチャー祭り (グ) きらめない心をイベントで学ぼう

5月24日(日)ごめん・なはり線香我美駅前広場で「長平アドベン チャー祭り」が開催されました。これは、12年間の無人島生活から生 還した岸本出身の船乗り「野村長平(無人島長平)」のあきらめない 心を伝えたいと、地元の有志が「長平アドベンチャークラブ」を発足、 企画。岸本まちづくり協議会とともに開催しました。

参加した子どもたちは、漂流する船をモデルとしたバランスゲーム や船造りをイメージした竹切り、また、投げ縄でのアホウドリの捕獲 ゲームなどに挑戦しました。

吉川消防団新型消防ポンプ自動車入魂式 - にゃんの消防車がまちを守ります

吉川消防団に最新鋭の消防ポンプ自動車が新しく配備され6月 6日(土)車両の安全を祈願する入魂式が行われました。

式には、吉川消防団員、各消防団幹部、消防団OBなど関係者 約50人が出席し、出動時の安全を祈願するとともに、火の守りへの 誓いを新たにしました。

この車には、1,200リットルの水を積載することが可能で、前面に は電動ウインチを装備しています。また、後部シャッターにはちょうち んを持ったこーにゃんが「火の用心」を呼びかけています。



のいちあじさい街道 あじさい祭り のいちあじさい街道 あいちあじさいに魅了

6月14日(日)野市町西佐古から父養寺に続く「のいちあじさい街 道」で、あじさい祭りが行われました。

恒例となった地元の人たちによる餅つきでは、力強い杵の音が響 き、女性陣が丁寧に丸めると訪れた人々が次々に買い求めていまし た。飛び入りで餅つき体験をさせてもらう小さな子どもたちの姿も。

見頃を迎えていたあじさいは、小雨にぬれて一段と美しくあちらこち らで写真に収める光景が見られました。

